

ABSTRAK

WIDYA KHAIRUNNISA, NIM 2153141024, Pengemasan Materi Pembelajaran Tari Hitam Manis Dalam Bentuk Multimedia Interaktif *PowerPoint* Untuk Siswa Kelas VIII Sekolah Menengah Pertama Di Kota Medan, Program Studi Pendidikan Tari, Jurusan Sendratasik, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Medan, 2020.

Penelitian ini bertujuan mendeskripsikan empat langkah-langkah pengemasan materi tari Hitam Manis sesuai dengan KD 3.1 dalam bentuk multimedia interaktif *PowerPoint* untuk siswa kelas VIII Sekolah Menengah Pertama Di Kota Medan. Teori yang digunakan adalah teori yang disampaikan oleh Kotler dan Amstrong (2015: 212) serta Rudi dan Cipi (2017: 102-126) yang menjelaskan bagaimana tahapan-tahapan dalam pembuatan multimedia interaktif *PowerPoint*. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan cara observasi, wawancara, studi kepustakaan, dan dokumentasi. Metode yang digunakan yakni deskriptif kualitatif di mana data yang diperoleh kemudian diolah dan dianalisis dengan teliti. Hasil pengolahan data disusun secara sistematis dalam bentuk skripsi. Dalam proses penelitian ini diikuti dalam empat tahapan yakni: tahapan pertama mengidentifikasi program untuk memastikan program tersebut sudah tepat, tahapan kedua mengumpulkan bahan materi mengenai tari Hitam Manis sesuai dengan kompetensi dasar 3.1 dan bahan sesuai sasaran seperti materi gambar, dan video tari Hitam Manis untuk siswa SMP, tahapan ketiga pengerjaan di *PowerPoint* dalam bentuk multimedia interaktif, dan tahapan keempat mereview program, revisi atau mengevaluasi hasil dengan uji kelayakan validasi ahli materi dan uji validasi ahli media. Produk pengemasan materi tari Hitam Manis dalam bentuk multimedia interaktif *PowerPoint* untuk siswa kelas VIII Sekolah Menengah Pertama di Kota Medan memperoleh hasil uji kelayakan dengan skor 83% oleh ahli media dan oleh ahli materi memperoleh hasil 91%. Hasil produk berarti materi tari Hitam Manis dalam bentuk multimedia interaktif *PowerPoint* sangat layak untuk dijadikan pembelajaran apresiasi untuk siswa kelas VIII Sekolah Menengah pertama di Kota Medan.

Kata kunci : Pengemasan, Tari Hitam Manis, Multimedia Interaktif *PowerPoint*.